

El caso no está cerrado, dice Kalimba

Escrito por agencias

Lunes 21 de Febrero de 2011 22:14

México, D.F., febrero 21 de 2011.- A pesar de la escandalosa situación que ha vivido el cantante Kalimba, después de ser acusado de violación a una menor, el cantante aceptó que el caso no está cerrado, sin embargo desea salir con frente en alto del problema.

Tras ser liberado, en su primer día ante los medios de comunicación, el cantante declaró estar consciente de que el caso no está cerrado, pues los abogados de Daiana apelaron la resolución del juez.

En entrevista, Kalimba dijo que está agradecido con Thaily (amiga de Daiana) por el apoyo que recibió de ella durante el proceso de juicio en su contra.

"Fue a mi iglesia a hablar de mí (Thaily) y debo decir que estoy muy agradecido con ella y con su madre, ante todo esto que es muy delicado, la señora me dijo: yo sé la verdad y estoy aquí para defenderla", comentó.